

## Die Dohle und die Tauben

Eine Dohle hatte beobachtet, dass die Tauben von den Menschen gut gefüttert werden.

Deshalb färbte sie sich weiß und flog zu den Tauben in den Taubenschlag. Die Tauben glaubten zuerst, dass die Dohle eine Taube ist und ließen sie fressen. Aber die Dohle freute sich über das gute Futter so sehr, dass sie vor Freude laut schrie. Nun bemerkten die Tauben den Schwindel. Sie fielen über die Dohle her und vertrieben sie. Die Dohle flog zu ihrer Familie zurück. Aber die Geschwister erkannten sie nicht, weil sie weiß war. Deshalb verjagten sie die weiße Dohle.

*nach L. Tolstoi*

*illustriert von Rudolf Grapentin*

